

Confederación General del Trabajo

Confederación Territorial de Madrid Castilla - La Mancha y Extremadura

C/ Alenza, 13 – 28003 MADRID Teléfono: 91 554 72 05 • Fax: 91 058 87 30

Al Secretariado Permanente Confederal de CGT Al Comité Confederal de CGT Al Comité Territorial de MCLMEX CGT

En Madrid a 25 de septiembre de 2025

BREVE INFORME Y ANALISIS DE LAS PROPUESTAS DE CONVOCATORIA DE HUEGAL GENERAL CONTRA EL GENOCIDIO EN PELESTINA

INTRODUCCIÓN

Como es de sobra conocido que desde CGT se vienen apoyando todo tipo de movilizaciones en apoyo al pueblo Palestino, desde siempre y más en particular desde la invasión de la franja de Gaza por parte de Israel, el 7 de octubre de 2023.

Nuestra tradición Internacionalista, de acuerdo con los valores libertarios y anarcosindicalistas de nuestra organización, nos llevó a afrontar un importante proceso de debate interno que se sustanció en una Plenaria Extraordinaria celebrada el 24 de abril de 2024, donde se adoptó el acuerdo trabajar por una Huelga General por Palestina en el Estado español y a nivel internacional, poniendo en marcha los contactos que fueran oportunos para alcanzar el mayor respaldo posible, con un acuerdo de fecha con el resto de sindicatos combativos y organizaciones de apoyo a Palestina que pudieran involucrarse en esta propuesta, sin descartar el contacto con ninguna organización. Así mismo se acordó una Resolución de apoyo al pueblo Palestino que recogida toda una amplia relación de reivindicaciones, así como un llamamiento a la militancia de CGT para "sumarse a todas aquellas iniciativas de Boicot a Israel y de solidaridad con el pueblo palestino, para exigir el cese inmediato del genocidio sobre Gaza, así como el fin del apartheid y de la colonización en toda Palestina."

Finalmente, tras meses de debate con todo tipo de sindicatos y organizaciones se acordó la fecha de convocatoria de **Huelga General por Palestina el 27 de septiembre de 2024**, poco antes de celebrarse el primer aniversario del comienza del Genocidio en Gaza. Convocatoria que salió adelante con el apoyo de Solidaridad Obrera.

Lamentablemente aquella convocatoria no contó con el apoyo de todos los sindicatos combativos, ni todas las organizaciones pro palestinas como nos hubiera gustado. Al mismo tiempo la convocatoria fue deliberadamente censurada en medios de comunicación, con un bloqueo informativo que fue muy difícil de romper. Pero a pesar de todo, la movilización fue bastante significativa en muchas universidades e institutos, con un seguimiento modesto en centros de trabajo, pero con acciones muy potentes en algunas empresas. Una jornada de lucha que se cerró con importantes movilizaciones descentralizadas en todo el Estado. **CGT**



#40F9D



estaba donde tenía que estar y el esfuerzo y compromiso de la militancia de nuestra organización fue digno de elogio, a la altura de la importancia de la convocatoria. Desde esta Confederación Territorial siempre hemos destacado esta valoración.

Desgraciadamente, la entidad colonial sionista no ha frenado ni un milímetro su plan de Genocidio y extermino de la población palestina. Y ahora los muertos alcanzan la cifra de 65.000 personas asesinadas de las cuales 1/3 son niñas y niños. Los acontecimientos precipitan y los planes de Israel de eliminación del pueblo palestino se aceleran en Gaza y la anexión de Cisjordania también.

Paralelamente la protesta y la movilización han ido en aumento. Las acciones de boicot se han sucedido en todo tipo de actos culturales y deportivos. Y el mejor ejemplo de ello ha sido las acciones de protesta y bloqueo de la Vuelta Ciclista a España, en todas y cada una de las etapas de esta competición, que desbordaron la situación hasta el punto de anular el final de varias etapas, con especial significación en la etapa final en Madrid con una movilización improvisada de más de 100.000 personas que se plantaron ante las FCSE, en un hecho sin precedentes.

Esto unido a las protestas en otros países de Europa, nos muestra el hartazgo que siente la clase trabajadora con una clase política y económica que ignora el sufrimiento del pueblo palestino y donde la complicidad de occidente y sus empresas con el gobierno genocida de Israel es totalmente insoportable.

CONTACTOS CON OTRAS ORGANIZACIONES

Bien con este escenario solo podemos concluir que las razones que nos llevaron a convocar una Huelga General por Palestina hace un año, no solo no han cambiado, sino que se han agudizado. Pero además el clima de solidaridad y apoyo con el pueblo de Palestina ha aumentado claramente en el Estado español y en todo el mundo.

En medio de este contexto general, el debate sobre la conveniencia o no de una nueva convocatoria de Huelga General, parece más que oportuno y necesario que nunca.

En tal sentido el **Sindicato Solidaridad Obrera se ha vuelto a poner en contacto con CGT para proponer y valorar una nueva convocatoria de HG por Palestina**. Por otro lado, el Sindicato CoBas también nos ha contactado para que valoremos la posibilidad de construir una plataforma sindical y de trabajadores para llevar acciones conjuntas desde el mundo del trabajo para pedir el fin del Genocidio en Palestina.

Finalmente, **el 11 de septiembre se celebra una primera reunión, invitados por CoBas**, presencialmente en Madrid, pero también a distancia de forma telemática y se dan los primeros pasos para formar una plataforma de sindicatos y trabajadoras por Palestina. En ella participa una representación del SP de CGT Confederal, CGT MCLMEX y también se conecta a distancia compas de CGT de Granada, junto a diferentes organizaciones sindicales como S.O, ASC, Intersindical, etc.

En esa primera reunión no se concreta nada, todos los sindicatos se comprometen a llevar el debate a sus organizaciones con la aspiración de sumar fuerzas en todo tipo de acciones por palestina y apoyar las movilizaciones que se convoquen de apoyo a la Flotilla.



#20F9D



Paralelamente se trabaja en la convocatoria de la próxima movilización descentralizada por Palestina, que será el próximo día 4 y 5 de octubre en todo el Estado, con la Confluencia de todas las plataformas de apoyo a Palestina, RESCOP, BDS, APOYO A LA RESISTENCIA PALESTINA Y LA COMUNIDAD HISPANO PALESTINA.

LAS MANIOBRAS DE CCOO Y UGT

Posteriormente a finales del mes de septiembre de 2025 se anuncia públicamente desde CCOO y UGT que van a convocar una jornada de movilizaciones por Palestina el 15 de octubre de 2025.

Después la RESCOP se ponen en contacto con CGT y otros sindicatos combativos y nos presentan un documento donde dicen haber valorado previamente una propuesta de huelga general de 24h. Pero admitían que habían contactado previamente con CCOO y UGT para hacerles llegar la mencionada propuesta. Y se lamentan por el anuncio de los "sindicatos mayoritarios" sin haber contado con las RESCOP ni consensuado fechas con nadie.

En su propuesta la RESCOP vienen a proponer que los sindicatos combativos convoquemos esa Huelga General de 24 h el mismo día que CCOO y UGT han anunciado movilizaciones el 15 de octubre, porque estos tienen previsto hacer solo paros de 2 horas.

Desconocemos quien ha hecho el contacto desde la RESCOP con CCOO y UGT. Tampoco sabemos por qué razón no han contactado primero con CGT y los sindicatos combativos, pero en nuestra opinión esto ha sido un grave error por su parte y ha dado lugar a que los sindicatos del régimen lancen su convocatoria para "pillar con el pie cambiado" a quienes llevamos dos años movilizándonos incansablemente por Palestina con multitud de movilizaciones que han sido un éxito, sin el apoyo de los sindicatos mal llamados "mayoritarios" en todos estos meses.

Así las cosas, desde la RESCOP nos lanzan la mencionada propuesta por escrito un día antes de la siguiente reunión de sindicatos y plataformas de trabajadores prevista para el 24 de septiembre.

En esta segunda reunión la participación es mucho mayor, pero la mayoría son activistas de plataformas por Palestina, no de sindicatos. Y no hay conectada suficiente representación de diferentes territorios.

Toda la reunión gira en torno a la propuesta de la RESCOP y se plantea que es necesario que los sindicatos Combativos lancemos una convocatoria de Huelga General de 24 horas el mismo día de la convocatoria de CCOO y UGT.

En esta ocasión volvemos a tener una representación del SP Confederal y de CGT MCLMEX. Desde CGT dejamos claro desde el minuto uno, que necesitamos más tiempo para que en nuestra organización podamos tomar acuerdos sobre una convocatoria de Huelga General. Y se recuerda que los plazos para registrar la convocatoria dejan muy poco margen para hacer la convocatoria con garantías. La representación de CNT en la reunión coincide con nosotras.

En la reunión se presiona abiertamente para que tomemos una decisión lo antes posible como CGT y se insiste que no se puede dejar pasar la ocasión para que los sindicatos combativos convoquen esta Huelga General el 15 de octubre.



#20F9D



Por otra parte, el 15 de octubre las Coordinadoras de Pensionistas ya habían convocado movilización en Madrid, como campaña previa a la movilización Estatal de Pensionistas del 25 de noviembre. En tal caso nos ofrecen sumarnos a su convocatoria por la mañana con las reivindicaciones por Palestina.

Por su lado el sindicato ASC se propone para asumir el reto de convocar Huelga General el 15 de octubre para dar cobertura a la convocatoria de una jornada de lucha.

La reunión se cierra sin acuerdos concretos y se propone una siguiente reunión para el 1 de octubre.

CUESTIONES A TRATAR EN CGT

Sin entrar en los detalles del desarrollo del debate se nos solicita a los sindicatos combativos que nos posicionemos sobre cuál va a ser nuestra posición con respecto a la convocatoria de CCOO y UGT del 15 de octubre.

En segundo lugar, nos proponen convocar Huelga General de 24h por Palestina a finales de noviembre para no demorar más una respuesta contundente de la clase trabajadora ante el agravamiento del Genocidio. En concreto nos proponen la fecha del 27 o 28 de noviembre por ser víspera del Día Internacional de la Lucha del Pueblo Palestino (29 nov).

CONCLUSIONES

- 1. Consideramos que la RESCOP ha cometido un grave error al contactar primero con CCOO y UGT antes que con CGT y los sindicatos combativos que hemos apoyado y colaborado en todas las convocatorias de movilizaciones del movimiento pro palestino en estos dos años de genocidio.
- 2. CGT no puede resolver en poco más de una semana cual va a ser nuestra posición respecto de la convocatoria de CCOO y UGT del 15 de octubre, sobre la que no hemos podido debatir previamente, ante una convocatoria tan mal intencionada y sin ningún consenso, con la única intención de lavar su imagen después de 2 años de inacción, además de ser un claro intento por fragmentar y desactrivar el movimiento pro palestino.
- 3. Por otra parte, CGT tiene acuerdos de suficientes para apoyar todas las iniciativas que se convoque en apoyo al pueblo palestino.

Por todo lo anterior que presentar la siguiente

PROPUESTA

1. Consideramos que desde CGT no podemos asumir una convocatoria de HG en un plazo tan corto de tiempo, en una fecha fijada claramente por intereses espurios desde los sindicatos del régimen. Pero sí podemos intentar convertir esa convocatoria del 15 de octubre en una Jornada Lucha que nos sirva para poner entre dicho tanto el papel del Gobierno, como de CCOO y UGT. Pero sobre todo que sirva para hacer un llamamiento "Hacia la Huelga General por Palestina", con acciones en los centros de trabajo donde se considere oportuno por la mañana y movilizaciones descentralizadas por la tarde,



#20F9D



con concentraciones y manifestaciones allí donde se considere adecuado, llamando a la Huelga General.

2. Ante la gravedad de la situación en Gaza y el previsible ataque a la Flotilla de la Libertad, es necesario dar una respuesta como Clase Trabajadora y hacer una convocatoria de Huelga General tan pronto como seamos capaces, con toda la contundencia que sea posible. Pero sin caer en la precipitación o la improvisación y respetando los tiempos de nuestra organización en la toma de decisiones. En tal sentido una fecha de Huelga General a finales de noviembre o mediados de diciembre tendría todo sentido, aunque sin duda los plazos siguen siendo muy cortos. Pero dado el clima social de rechazo al Genocidio y de solidaridad con Palestina que existe en la actualidad, es muy posible que esta convocatoria tenga más garantías de éxito.

Para terminar, sin duda, es el Comité Confederal de CGT, en plenaria, quien debe tomar el correspondiente acuerdo al respecto.

Sin otro particular recibid un fraternal saludo libertario.

En Madrid a 25 de septiembre de 2025



Secretaría de Organización

En nombre del Secretariado Permanente Confederación Territorial de MCLMEX de CGT



